

# まちの話題

## 6/21 いけばなも夏の装い

(土)

かわら美術館を会場にいけばな展が開催され、多くの来場者で賑わいました。会場には存在感のあるとても大きな作品から、手のひらサイズの可愛いものまで、色とりどりの花が並び文字通り華やかな場となりました。

「花・初夏のかがやき」をテーマにアジサイやヒマワリなども多く生けられ、じめじめとした梅雨の中で夏の爽やかさを感じられるひとときでした。



## 6/22

(日)

## 恵みの雨で大きく育て

雨が降る中、カップ姿の子どもたちが続々と畑に集まりました。みんなの目的は、サツマイモのつるさしです。毎年、高浜市農用地利用改善組合農業振興事業委員会が農業の楽しさを知ってもらうために開催しており、秋には収穫したサツマイモをみんなで味わいます。今から収穫が楽しみです。

## 6/25 中学生海外派遣団結成

(水)

異文化との交流を通し国際的な視野を広めることを目的とした海外派遣団が、今年も結成されました。

今年のホームステイ先はブルネイ・ダルサラーム国です。日本とは違う文化に触れ、新たな何かを得てくることでしょう。

### 中学生海外派遣団の皆さん（敬称略）

高浜中学校：伊藤和貴、中川芹菜、本田健、村瀬裕太、大橋亜由美、都築侑果

南中学校：加藤文、神谷美樹、神谷恵理香、小原優希枝

引率教諭：六角英彰、磯貝厚司



ブルネイってどんな国？

小さな国土（三重県とほぼ同じ）ながら、石油や天然ガスなどの資源に恵まれた豊かな国です。その資源の多くが日本にも輸出されています。

国土の約75%を占める熱帯雨林がそのままの姿で残され、特にテンプロン国立公園の美しい景色は観光客にも人気があります。

2005年の愛・地球博では、高浜市のフレンドシップ事業相手国として国際交流を行いました。